

25. Juni 2009

Partystimmung im Industriegebiet

Betriebe öffnen zur Frie-Night

"Toll, dass hier draußen bei uns auch mal was geht"; während im Ortszentrum das Radrennen zur Frie-Night nicht überall auf Begeisterung stieß, heißen Michael Bürg und Tanja Peters die jungen Radsportler willkommen. Schließlich fanden bei den vergangenen Friesenheimer Abendeinkäufen nur wenige Besucher den Weg ins Industriegebiet.

Das soll nun morgen hoffentlich anders werden, sehen Bürg Bodenbeläge und Peters -Eisenwaren der Frie-Night optimistisch entgegen. Schließlich haben sich die beiden Unternehmen auch einiges einfallen lassen.

Bei Peters kümmert sich der TTC Friesenheim um das leibliche Wohl der Gäste, außerdem bietet Klaus Oberle Crêpes für Leckermäuler an. Und für Heim- und Hobbywerker lohnt sich ein Blick ins Geschäft. "Tanzen Sie auf den schönsten Böden der Ortenau", dazu fordert Michael Bürg die Kunden zum Mittanzen unter Anleitung von Profis der Lahrer Tanzschule Yvette auf. Außerdem serviert La Vi ña spanische Weine, Mitarbeiter von Bürg reichen dazu entsprechende Snacks.

Fahrrad-Uhl aus Offenburg präsentiert Fahrräder, und das Autohaus Bayer aus Heiligenzell zeigt Neuwagen und passendes Zubehör für den Transport von Fahrrädern. Außerdem ist das Fitness-Studio Active 30 plus mit einem Infostand dabei.

Während des Radrennens ist zwar die Industriestraße zeitweise gesperrt, die Zufahrt ins Industriegebiet über die B 3 ist aber möglich. Bei der Firma Bürg und entlang der Zufahrtsstraße kann auch geparkt werden.

Autor: kk